

¡Santos no levanta!

El conjunto estadounidense aprovechó las desatenciones defensivas de los de la Comarca Lagunera

Ni en Leagues Cup levantan. Santos Laguna volvió a tropezar, esta vez al caer 2-1 ante el Colorado Rapids en un duelo donde la frustración de los Guerreros salió a flote al final del encuentro con una serie de empujones, reclamos y la expulsión de Carlos Acevedo.

A pesar de ponerse en ventaja, los Guerreros fueron remontados con un doblete del brasileño Rafael Navarro, profundizando así la crisis que azota a la

Comarca Lagunera.

Ambos equipos salieron con propuestas ofensivas y exigían a los arqueros desde el arranque del juego. Con el paso de los minutos, Colorado comenzó a adueñarse del balón y generó cada vez más peligro. Al 20', Acevedo se estiró al máximo para salvar en la línea un testarazo que parecía gol. Poco después, Navarro tuvo otra clara tras un rápido achique del arquero lagunero, pero su definición se estrelló en

el poste.

Y cuando todo indicaba que el equipo de Chris Armas se iría al descanso con justicia en el marcador, el VAR anuló el gol de cabeza que Cole Bassett había anotado en la última jugada del primer tiempo.

Para el segundo tiempo, Francisco Rodríguez ajustó su mediocampo con la entrada de Javier Güémez y Ramiro Sordo. Estos movimientos le dieron resultado y al 53' se pusieron al frente con una

espectacular tijera de Jordan Carrillo.

Sin embargo, cuando mejor jugaba Santos, el equipo estadounidense armó un contragolpe legal que terminó con el gol del empate de Rafael Navarro al minuto 62.

Y cuando el juego parecía que se marcharía a penales, el brasileño número "9" volvió a aparecer rematando de parte interna un centro de tiro libre para darle la victoria a los norteamericanos.

SECCIÓN B

VIERNES 1 DE AGOSTO DE 2025

Cruz Azul perdió la 'memoria' en la Leagues Cup

¡Humillación histórica!



La máquina debutó en el evento entre la Liga MX y la MLS, fue goleado por Seattle Sounders.

Nicolás Larcamón y su máquina cementera de Cruz Azul visitaron el Estadio Lumen Field en Seattle, los de la Noria debutaron en la Leagues Cup 2025 recibiendo una goleada de 0-7 por el equipo de la MLS, los actuales campeones de la Concachampions regresaron por segunda ocasión al Estadio Lumen Field en el presente año, en este escenario empataron 0-0 en la Champions Cup. Los goles de Seattle fueron de Yeimar, Roldán, Ferreira, De Rosario, De la Vega (2) y Nouhou ante una máquina que dejó mucho que desear y fue vapuleada.

Primer Tiempo

Los primeros 5 minutos fueron muy equilibrados, ni Obed Vargas del cuadro norteamericano, ni José Paradela del equipo de la Noria, consiguieron llegar más allá en sus intentos individuales, fue al minuto 7 cuando Danny Musovski enfrentó a Kevin Mier y el arquero se impuso al mandar la pelota por encima del travesaño, la jugada fue señalada como fuera de juego. Dos minutos más tarde, Roldán se quedó cerca de vencer al arquero sudamericano al mandar un impacto pegado al poste izquierdo.

Seattle marcó un gol al minuto 11 por conducto de Ferreira, pero el futbolista que lo asistió estaba en posición adelantada. El equipo de la Noria sacudió el poste derecho de la cabaña defendida por Andrew Thomas al minuto 21, los celestes mejoraban en el

compromiso. 10 minutos más tarde, Willer Ditta y Musovsky, se encararon y estuvieron muy cerca de llegar a los golpes, ambos se llevaron tarjeta amarilla.

Lorenzo Faravelli mandó un disparo a las manos del arquero de Seattle al minuto 35 y el juego seguía parejo, con intensidad y disputado en el mediocampo; Ángel Sepúlveda estuvo insistente, pero al final el primer tiempo concluyó: Cruz Azul 0-0 Seattle Sounders en el Estadio Lumen Field.

Segundo Tiempo y goleada

Al minuto 48, el colombiano Yeimar Gómez con un remate de cabeza en un tiro de esquina superó la defensa celeste y colocó el Cruz Azul 0-1 Seattle Sounders; solo 2 minutos más tarde, Cristian Roldán disparó y Willer Ditta desvió la pelota para vencer a Kevin Mier, el marcador era: Cruz Azul 0-2 Seattle. El equipo de la MLS, si era una máquina y Ferreira marcaba un gol que una vez más le fue invalidado por un fuera de juego de Nouhou. Ferreira al minuto 58 en otro tiro de esquina colocó el marcador: Cruz Azul 0-3 Seattle Sounders.

Osaze De Rosario al minuto 69 realizó el cuarto de los estadounidenses, el marcador era humillante, Cruz Azul 0-4 Seattle Sounders. Ferreira al minuto 76 asistió a De la Vega que mandó la pelota al ángulo superior izquierdo del marco celeste, el marcador era ya: Cruz Azul 0-5 Seattle Sounders, el sexto gol llegó al minuto 88 cortesía de Nouhou y después De la Vega marcó un golazo más para el 0-7, ese fue el marcador final. LA Galaxy será el siguiente rival de los cementeros, el juego se realizará el próximo domingo en Los Ángeles, California.



Charlotte 1-4 FC Juárez

Goleada de los Bravos de Juárez en Leagues Cup

El cuadro fronterizo salió de su primer encuentro de este torneo con un 4-1 a su favor, lo que lo hace ser segundo de la clasificación.

Los Bravos de Juárez sorprendieron a Charlotte FC en el inicio de esta Leagues Cup, pues el cuadro de la frontera mexicana salió con un 4-1 a su favor que le facilita la clasificación a cuartos de final, en un partido en el que tuvieron un paseo dentro de la cancha ya que su rival no hizo mucho.

Con un doblete de Madson (7', 21'), un gol más de Moisés Mosquera

(45'+2), otro de Oscar Estupiñán (90'), Juárez se llevó el triunfo que le hace llegar al liderato de la competencia en contra de MLS. Idan Gomo (18') fue el encargado de descontar por parte del Charlotte FC, equipo que se vio borrado de la cancha.

Este resultado le ayuda a Juárez para ser uno de los equipos que pueden clasificar a la siguiente ronda junto con los Tigres, Puebla y Necaxa, mientras que Charlotte FC podría ser eliminado de la competencia si no comienza a ganar partidos en este certamen ya que puede rezagarse.

Para la segunda jornada de la Leagues Cup, FC Juárez tendrá como rival a Cincinnati, mientras que Charlotte FC se medirá a las Chivas.



Como la espuma

Crece el grupo "Braksport"

Mario Anguiano

Empezó como un experimento simple de hacer entrenamiento físico dos o tres veces por semana, un grupo seleccionado de deportistas al que se fueron uniendo otros en aquella cancha 2 de la unidad deportiva "Santa Teresita", desde muy temprano.

La mayoría futbolistas, como Rogelio González o don Concho Segura, gentes que conocen integralmente los que significa la palabra "HUMILDAD", simplemente porque la llevan en su interior, a ese respecto del grupo charlamos con quien lo comanda: "El Cambu", Rogelio González, mismo que nos hizo el honor de visitarnos en esta casa de todos ustedes, acompañado de su respetable esposa.

MA: Rogelio, ¿Por qué "Cambu"?

RG: "El patrón que tuve así me puso, que por

los chicles cambugle"

MA: Desde hace tiempo hay personas que promueven la práctica deportiva, muy importantes por el interés que le dan al deporte.

RG: "Sí, está también Nacho Cárdenas, hijo de aquel legendario "Nacho bicicletas", más que nada lo hacemos a nuestra edad de invitar a la gente a que se active, y sin ningún lucro, es por amor al arte y que la gente se incorpore"

MA: Es por gusto, pero aparte de voluntad de ocupa otra cosa

RG: "Sí, tener buen carácter, el grupo está creciendo y hay que saber tener un control, el grupo tiene que aceptar la metodología de quien la impone, porque hay quienes quieren según sus ideas, empezamos con 4, 6 y actualmente son como 60 afiliados, la gente se acerca al ver que cada vez

somos más, la mayoría son personas de fútbol, si hay aportaciones que maneja una persona, no es mi caso, aunque hay que entender que se ocupan algunas cosas para la práctica, balones, por ejemplo, les ha gustado el ambiente y la cancha, la sintética, que es la única, porque en el estadio no hay ni porterías, la otra es la de la unidad "Morelos", no hay más, otra cosa, mi negocio de tacos hace que me acueste a las 12:00 de la noche y a las 5 de la mañana me levanto para venir a los entrenamientos, el deporte te disciplina"

MA: ¿Tienen hijos en edad escolar?

RG: "No, mi hijo tiene 29 años y mi hija tiene 35, ella es Psicóloga y él es licenciado en Administración de Empresas, pero quiero decir que el deporte es muy importante en las personas a cualquier edad, es por eso que haremos un homenaje a 5 de este grupo".



De visita en esta casa.



Marín, en la foto cuando era el guardavalla de "Coyotes Neza", esa es algo que debemos platicar, hay mucha piel donde "bolear".

¡FELIZ CUMPLEAÑOS COMPA!

Un poco de una historia

Eran los años 70s, por cuestiones propias del destino fui a parar a Tijuana, a pesar de que era un lugar que me chocaba, no pude sustraerme a ir acompañando a un gran amigo, "Solo quiero que me acompañes, quiero estar allá con mi familia, no sé por cuanto tiempo". Bueno, mis planes de un pronto retorno fueron cambiando al de luchar todos los días para sacar para medio vivir, con los meses aprendí un oficio que combiné jugando fútbol con el "Deportivo Azteca", dirigido por el gran amigo Abel Corpus Santillán.

En mis ratos de nostalgia, de ese Tepic plétórico de afectos y tantas cosas, me hacía la pregunta ¿Quién de mis familiares jugará fútbol?, que novedades habrá en el soccer nayarita.

No recuerdo quien me habló de un sobrino que jugaba bien, que era portero y que aportaba su talento en el cuadro mayor de Chapultepec, ¡Que bien! Pensé, ojalá la vida me permita comprobarlo.

Por azares de ese mismo destino vine a Tepic, era domingo cuando abordé un taxi en Puebla y Lerdo, al volante Juan Reynoso Briones, un extremo izquierdo, jugamos juntos en los equipos que dirigía José Conchas "Cheperillas".

"Llévame donde haya un buen partido", arrancó a la "G. Elías", se jugaba, no recuerdo si la semi o la final entre Chapules y Puga, cancha llena, aun no bardeada pero todo un costado hasta la monja de camiones cañeros, sin las redilas, llenos de gente con sombrero y broncos como nomás ellos.

Como portero estaba mi familiar José Marín Gordián Anguiano, ante mí la oportunidad de ver si daba el ancho ahí, en el puesto más canijo de un equipo, se va por la banda un pagueño, veloz, retrasa la esfera en una diagonal llena de veneno de viuda negra.

La bola iba cuando mucho a 15-20 centímetros del suelo partiendo la raya del área chica, muy difícil, hasta ahí llegó la mano de mi compadre haciendo la gran atajada ¡Vaya que sí es arquero! Me dije contento, y sí.

En ese encuentro también vi lo que oídas conocí, el árbitro, alguien que ante el "bulling" de "X" espectador, simplemente pitaba parando las acciones y retaba al carrillero, dos que tres ganchos al plexus y un directo a la quijada y asunto arreglado, a seguir pitando ya sin "ese estar ingando", pero bueno, esa es otra historia.

Bendito fútbol de esa era.

Coordinados

Anuncian campeonatos de fútbol



Prioridad a los jóvenes futbolistas en campeonatos nacionales.

Mario Anguiano

En ambas ramas, el sector amateur y sus asociaciones de fútbol estatales coordinados con la dirección de desarrollo deportivo de la femexfut, están invitando

a campeonatos nacionales en ambas ramas, 2025. Será requisito indispensable las edades de los participantes, Sub-9, 2016 y posteriores en la modalidad de 7 vs 7.

Sub-11 2014 y posteriores será de 9 vs 9.

La competencia deberá tener dos etapas, una estatal y la otra nacional, ambas con carácter de obligatorias, para poder participar las asociaciones deberán haber participado con 8 equipos en esas etapas por rama y categoría.

Las etapas, categorías y fechas podrán ser modificadas por la FMF por cuestiones extraordinarias, se notificará a los interesados de manera inmediata. Obligaciones principales: Estar debidamente registrados por sus asociaciones ante la femexfut, cuerpo técnico, entrenador y un auxiliar, estos solo podrá participar con un equipo.

Beneficios y premios:

Número de pasaporte deportivo de FIFA e ID.

Formación infantil de la FMF.

Hospedaje y alimentación.

Arbitraje Federado

Balones e hidratación.

En la fase nacional, trofeos de campeón y subcampeón y medallas a los 3 primeros lugares.

Asistencia del campeón de cada categoría y rama a un partido de la selección nacional de México, (Varonil-Femenil), con todos los gastos pagados incluyendo convivencia con los jugadores/jugadoras de la selección nacional.

Estos son los puntos más sobresalientes de esta convocatoria, firmada por el presidente ejecutivo de la FMF y del Sector Amateur.

Carlos Sepulveda, más cerca del título de bateo en la Lmb

Siguiendo a los jaguares en verano
Alex Delgado, campeón con los coqueros de Tuxpan en 2023, Faustino carrera vigente campeón con los tabaqueros de Santiago.

Por Miguel Curiel Aguilar
Fuente: Prensa Jaguares

A solo siete juegos de que finalice la temporada 2025 de la Liga Mexicana de Beisbol, el infielder coahuilense Carlos Sepúlveda está muy cerca de convertirse en el campeón de bateo al registrar un porcentaje de .401 hasta este jueves.

El jugador de los Diablos Rojos del México le saca 17 milésimas a Brandon Villarreal (Saraperos de Saltillo), quien es su compañero con los Jaguares de



El infielder coahuilense Carlos Sepúlveda está muy cerca de convertirse en el campeón de bateo en LMB al registrar un porcentaje de .401 y lo veremos en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico con los Jaguares de Nayarit



Alex Delgado viejo conocido campeón con los coqueros de Tuxpan en 2023

Nayarit en la Liga Arco-Mexicana del Pacífico. Sepúlveda, de 28 años de edad, también es líder en porcentaje de embasarse con .509 y ha sido una figura indiscutible para que los Diablos sean líderes en toda la Liga.

Por su parte, Villarreal es tercero en OBP con .470 y es probable que lo veamos en los playoffs con los Saraperos, equipo que actualmente pelea el sexto boleto con los Charros de Jalisco.

PITCHEO

Hay varios lanzadores de los Jaguares que han tenido un gran repunte este año en la Liga Mexicana de Beisbol, destacando Alex Delgado, Faustino Carrera y Carlos Medina.

Alex Delgado viejo conocido campeón con los coqueros de Tuxpan en 2023, Faustino carrera vigente campeón con los tabaqueros de Santiago y

Carlos Sepúlveda refuerzo con Tuxpan en la pasada temporada, peloteros bien identificados con la pelota nayarita

Delgado, zurdo de 30 años de edad, tiene record de 5-3 y 4.30 de efectividad en 17 apariciones con los Tigres de Quintana Roo, en cuya liga solo dos lanzadores abridores tienen un ERA por debajo de 4.00.

Faustino Carrera, un zurdo de 30 años, tiene 5-7 y 5.40 en 17 aperturas con los Bravos de León.

Carlos Medina, también diestro, de tan solo 20 años de edad, acumula 21 apariciones como relevista con los Sultanes de Monterrey y registra una efectividad de 3.00, con 19 ponches en 27 entradas.

"Ha sido un año complicado en general para el pitcheo de la Liga Mexicana", expresó el Vicepresidente Deportivo del Club Jaguares, Cuitláhuac Rodríguez. "Pero tenemos los reportes de que la mayoría de nuestros lanzadores de Jaguares están cerrando muy bien la temporada".

la Mejor FM 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEIXTLAN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM.MX/IXTLAN

Chivas 0-1 NY Red Bulls

Chivas tiene decepcionante debut y está casi fuera de Leagues Cup

A pesar de que habían mantenido el cero, fue en la última jugada del partido cuando cayó el tanto del rival.



Chivas pagó muy caro el no aprovechar la superioridad que tuvo durante el primer tiempo y extendió su terrible racha en la Leagues Cup, donde no ha podido ganar un solo partido desde la aparición de este certamen. Este jueves, el Rebaño Sagrado abrió su participación en la tercera edición de este torneo entre equipos de la Liga MX y la MLS con una decepcionante derrota. El partido parecía irse a los penales, pero al '96, New York Red Bull marcó el 1-0 definitivo. Aunque apenas empieza la competencia, los rojiblancos están casi eliminados.

La primera parte del Guadalajara en la cancha del Sport Illustrated Stadium fue positiva. El equipo generaba buenas sensaciones, prácticamente con el mismo equipo que el sábado pasado venció al Atlético de San Luis por 4-3. Sólo un par de modificaciones en el 11 inicial: Efraín Álvarez en lugar de Cade Cowell por decisión del técnico y Gilberto Sepúlveda por el lesionado Omar Govea.

Así, el inicio parecía esperanzador. Se jugaba el '5, cuando Bryan el Cotorro González entró al área por el costado izquierdo. Disparó con potencia y el arquero tapó. Emocionalidad "gratuita" pues se marcó fuera de lugar. Tres minutos después, el árbitro del encuentro fue al césped y no pudo continuar. Se fue lesionado y entro al campo el cuarto juez.

Chivas tocó la puerta de forma importante al '22. Un rechace de la defensa quedó fuera del área al alcance de Richard Ledezma, quien prendió el esférico como venía. Derechazo potente, que obligo al vuelo del arquero, para desviar a tiro de esquina. Un minuto después, Luis Romo ingreso al área por derecha, pero el zapatazo potente se le fue desviado.

Nueva York esperaba mayormente en campo propio. Sólo pudo responder hasta el '37, en un contragolpe de Mohammed Sofo, quien tomó mano a mano al Tiba Gilberto Sepúlveda. El zaguero lo fue aguantando y dentro del área, alcanzó a desviar el

disparo para que llegara ya con menos fuerza a las manos de Raúl Rangel.

Todavía en el tiempo agregado de la primera parte, el Guadalajara tuvo una más. Efraín Álvarez aceleró a fondo para alcanzar un balón profundo. Frenó dentro del área y tocó una diagonal hacia atrás. De frente entró Alan Pulido y remató de primera. El derechazo raso y cruzado fue tapado por el guardameta del conjunto neoyorquino.

En el segundo tiempo, cambió por completo el encuentro. Chivas ya no tuvo el mismo dominio. El rival adelantó líneas y se atrevió a ir por más. Al '50, Julian Hall lanzó el primer aviso, al entrar al área por el costado derecho, pero el remate potente se fue desviado del arco. Red Bull ya daba sensación de, ahora sí, estar dentro del partido.

Al minuto 53, el conjunto local tuvo un tiro de esquina desde la izquierda. Tras un primer cabezazo a primer poste, la redonda llegó al área chica, donde Mohammed Sofo empujó la redonda al fondo de las redes con otro testarazo. Pero el cuerpo arbitral anuló por fuera de lugar. El VAR revisó la jugada y tras ver las repeticiones, validó la decisión. No hubo gol. Se salvó el Rebaño Sagrado.

Guadalajara ya sufría a esas alturas incluso para llegar al arco contrario. Roberto Alvarado tomó la redonda fuera del área y ase abrió el espacio para soltar un zurdazo. El balón buscaba la base del poste más lejano, pero el arquero voló para desviar, al '54. El encuentro ya se le había complicado a los rojiblancos. El técnico Gabriel Milito hizo modificaciones para corregir.

Raúl el Tala Rangel se convirtió en figura del encuentro con dos muy buenas intervenciones. Primero, al minuto 67, desvió un tiro potente de Mohammed Sofo a primer poste. Y más tarde, tras una triangulación, Eric Maxim Choupo-Moting quedó frente al guardameta, se lo quitó de encima,

pero el rojiblanco alcanzó a estirar una mano para salvar nuevamente a su equipo, al '73.

Con las modificaciones ordenadas por el técnico, Guadalajara recuperó un poco el control. El tiempo se diluyó y el marcador parecía condenado a quedarse sin movimiento. Se habían añadido seis minutos y ya se jugaba precisamente el '96, cuando los de casa tuvieron un tiro libre en la orilla del área. Peligro de gol en la agonía del partido.

Emil Forsberg se paró frente al balón. El sueco pateó raso y con potencia. Disparó al poste del arquero. Raúl el Tala Rangel no reaccionó a tiempo. La redonda terminó en las redes. Locura del conjunto local. Absoluta decepción para el Rebaño Sagrado, que apenas en su primer partido, se queda con muy pocas esperanzas de aspirar a la calificación en la Leagues Cup. Nueva York, por su parte, se quedó con tres valiosos puntos.



'Sin equipo, será difícil que Ochoa llegue al Mundial 2026': Oswaldo Sánchez

El exportero dio su pronóstico sobre quién defenderá el arco del Tri en la Copa del Mundo

Oswaldo Sánchez, portero histórico de la Selección Mexicana, señaló que será difícil ver a Guillermo Ochoa en el Mundial 2026 si se mantiene sin equipo.

En charla, el ahora analista de televisión argumentó que los jugadores necesitan "un examen cada fin de semana", por lo que es vital para Ochoa encontrar club y estar en forma.

"Para ser un jugador de selección de 41 años, primero necesitas estar en activo, esa es la realidad. Si no, ¿cuál es tu examen cada fin de semana para poderte juzgar si estás o no? Si no tiene equipo, va a ser complicado que pueda llegar (al Mundial).

"Yo admiro la carrera de Memo. Cuando se ha requerido, siempre ha respondido en selección, el tema es que los que están al lado tienen que demostrar que él ya no es necesario", dijo.

El elegido por Oswaldo para 2026 Asimismo, Sánchez dio su voto de confianza a Luis Ángel Malagón para que sea el responsable de salvaguardar el arco tricolor en la próxima Copa del Mundo.

"Falta un año para el Mundial y en la portería nunca hemos tenido problema. Malagón ya fue tricampeón con América, tiene todos los blasones para confiar en que va a hacer bien las cosas", agregó.



Monterrey 2-3 Cincinnati

Rayados complica su pase en Leagues Cup

Monterrey se quedó con la derrota en su primer partido de Leagues Cup, aunque con polémica arbitral incluida.

El nuevo formato de Leagues Cup complica con un solo mal resultado el pase a la siguiente ronda, y es la situación en la que ya se encuentra Rayados, pues perdió por marcador de 3-2 en su debut ante Cincinnati.

Monterrey con sus figuras, como Sergio Ramos, Sergio Canales y Óliver Torres, no pudo sacar el triunfo ante el equipo estadounidense, que tuvo como héroe a Evander con gol y un par de asistencias. Además, el resultado quedó manchado por polémica arbitral de la mexicana Katia Itzel García.

Aunque la posesión de la pelota era para los regios, el rival mostró mayor claridad para acercarse al arco que defendió Luis Cárdenas. Fue al minuto 30 que abrieron el marcador, con un potente disparo de Evander desde la frontal del área, cruzado, que dejó sin posibilidades al arquero mexicano.

Sin embargo, antes de partir al descanso los Rayados respondieron. Al 45' apareció Sergio Canales, quien en jugada individual partió de Banda derecha hacia el centro quitándose marcas y disparó en la media luna del área. Su impacto fue desviado por un zaguero y se coló al fondo de las redes para emparejar el resultado.

Ya en la segunda mitad Cincinnati se puso al frente de nuevo, aunque con controversia. Al 53' Evander filtró a espaldas de la línea defensiva hacia Luca Orellana, quien en mano a mano ante 'Mochis' definió sin problemas para abultar la ventaja. La



anotación fue revisada en el VAR y tras tres minutos se concedió el tanto, aunque continuó la polémica en torno a si debió contar o no.

Todavía al 90' continuó la fiesta goleadora de los estadounidenses. De nuevo Evander sirvió, ahora hacia Pavel Bucha, quien de derecha disparó potente y venció al arquero. Cuando parecía que el resultado concluía así llegó Germán Berterame para acortar

distancias, pero solamente para eso sirvió su tanto al 90+4'.

Con este resultado, Rayados quedó contra las cuerdas para buscar avanzar a la siguiente etapa de la Leagues Cup, pues solo avanzan cuatro clubes de la Liga MX y se quedaron con cero puntos, con dos partidos más por disputar. Su siguiente compromiso será el domingo 3 de agosto, cuando se midan a New York Red Bull en punto de las 18:30 horas.

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

¿Vas a llegar tarde o crees llegar antes?

Llegues cuando llegues, tu viaje continúa. Tu boleto con 1 año de vigencia.

Cambios ilimitados de fecha y hora

*Tu boleto con fecha o abierto cuenta con 1 año de vigencia, válido a partir de la fecha de su expedición.
*No válido para boletos de estudiantes, maestros u otras promociones.

El piloto que busca Cadillac y complicaría a Checo Pérez en su vuelta a la F1

El mexicano tiene competencia en su posible regreso a la Fórmula 1 para el próximo año.



La Fórmula 1 contará para la próxima temporada 2026 con una escudería más en su parrilla de salida, Cadillac Fórmula 1 Team, se sumará al 'Gran Circo' y esto le abre la puerta a un par de pilotos más. Sergio Pérez es el favorito sentimental para estar en el equipo estadounidense, 'Checo' tiene una gran popularidad, es un piloto con experiencia y es un imán en ventas de mercancía, además de que su presencia ayuda a la suma de patrocinios.

La competencia
El tapatío tiene rivales por uno de los dos asientos del equipo, los nombres que han sonado con mucha fuerza en los últimos días son: Jak Crawford y Valtteri Bottas, iniciamos con el finlandés, tiene 35 años de edad y desde el año 2013 es un piloto acostumbrado a competir en la Fórmula 1; su mejor posición fue un segundo lugar en la temporada 2019, esto fue

con Mercedes y su compañero de equipo era Lewis Hamilton.

Jak Crawford
Con 20 años de edad, el piloto estadounidense Carlton Jackston Crawford es una de las posibilidades de subirse a la escudería Cadillac para el 2026, ha competido en Europa y en la Fórmula 4, Fórmula 3 y Fórmula 2, es originario de Charlotte, Carolina del Norte. En el 2024, fue piloto de pruebas de Aston Martin. En la temporada 2018-19, fue subcampeón de la Fórmula 4 NACAM. Por su nacionalidad y talento, podría ser uno de los pilotos del equipo Cadillac en un futuro cercano en la Fórmula 1.

Sergio 'Checo' Pérez sigue tomando las cosas con calma, se habla de que, en cualquier momento, se puede revelar su nombre como uno de los 2



pilotos de la nueva escudería de Fórmula 1. El mexicano ha competido en la máxima categoría del automovilismo deportivo desde el 2011, ha demostrado ser un elemento de confianza para los equipos con los que ha participado.

CICLISMO

El nuevo presente de Isaac del Toro



El ciclista mexicano será el líder de su equipo para la competencia en Burgos.

Del 5 al 9 de agosto, se correrá en España, la tradicional Vuelta Ciclista a Burgos, en ella, el mexicano Isaac

del Toro, será el líder del equipo UAE Team Emirates. El equipo será integrado por Igor Arrieta, Domen Novak, Alessandro Covi, Rui Oliveira, Julios Johansen y Juan Sebastián Molano, quién, por cierto, se llevó la victoria en este evento en el año 2023. El 'Torito' ha destacado en las últimas semanas,

hay que recordar que, en el Giro de Italia, obtuvo la victoria en la etapa reina en el Monte Grappa, y finalizó como el segundo lugar de la competencia. Hace unos días atrás, se llevó el primer lugar en el Tour de Austria, esto ha consolidado al juvenil de 21 años, nacido en Ensenada, México.

El ciclista mexicano, tendrá una prueba interesante, ya que uno de los equipos a vencer, será Uno-x Mobility, los escandinavos competirán con: Andreas Kron, Erlend Brikla, Simón Dalby, los hermanos Kulset, Anders Skarseeth y Jonas Iversby Hvideberg. La competencia en Burgos, marca una previa importante rumbo a la Vuelta Ciclista a España. Isaac del Toro, está en el puesto número 11 de la clasificación de la UCI, tiene un total de 3104 puntos.

Ahora, llega su momento de encabezar a su equipo a una victoria, muchos especialistas y sobre todo, históricos del ciclismo en México, como Julio Alberto Pérez Cuapio y Raúl Alcalá, están encantados con la reacción del pedalista conocido como el 'Torito'. Monex Pro Cycling Team es el equipo con el que Isaac del Toro inició en México como profesional.

A sus 21 años, Del Toro se presenta como uno de los favoritos para conquistar la etapa final en las

Lagunas de Neila, gracias a su excelente capacidad como escalador, su madurez táctica y su rendimiento sólido en recorridos de montaña.



Modelo Orquídea

ÚLTIMAS UNIDADES DISPONIBLES

Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

Tu familia puede ser la próxima.

- 3 RECÁMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL 311 2141802



Monterrey

“No es que me quiera ir de Rayados, mi sueño es ir a Europa”

Deossa no confirmó su pase al real Betis, pero ya habló de que se le presenta la oportunidad de ir a cumplir su sueño de jugar en Europa.

Nelson Deossa tiene prácticamente cerrado su pase al Real Betis de España y con ello cumplirá y sueño de jugar en Europa. El mediocampista colombiano aseguró que anhelaba con ese paso, pero aún no confirmó que la operación estuviera cerrada, y tampoco que su deseo sea irse de Rayados de Monterrey, sino que tiene una meta por cumplir enfrente.

Deossa acudió este jueves al centro de entrenamiento del equipo mexicano, donde continúa en recuperación de su lesión en el tobillo izquierdo, la cual no le ha permitido jugar en lo que va del Apertura 2025 y que le impidió hacer el viaje a Leagues Cup, en Estados Unidos. Al salir del lugar atendió a los medios de comunicación e incluso ejemplificó su toma de decisión con los periodistas presentes.

“Mi sueño es ir a Europa, es algo que se contesta por sí sola. Llega aquí Fox Sports o ESPN y les pregunta si se van para allá, te dice “ven, te quiero contratar”, ¿te vas? Ahí está la respuesta”.

“No es que diga que me quiero ir, mi sueño es ir a Europa. Se me está abriendo la oportunidad de ir, obviamente viendo lo más conveniente para el club y para el jugador”, relató.

El Mundial de Clubes fue el torneo que puso en el aparador a Nelson, después de sus actuaciones ante equipos como River Plate, Inter Milán y Borussia Dortmund. Sin embargo, para el futbolista es importante resaltar que siempre se entregó al máximo, ya fuera en partidos de Liga o de algún otro

certamen.
“Sabíamos la dimensión que tenía este torneo, es importante jugarlo. Obviamente mi sueño es ir a jugar a Europa y creo que todos los partidos los intenté jugar lo mejor posible, haya sido en Liga o Mundial de Clubes, por eso el desempeño que tuve el semestre anterior fue muy bueno, que me mantuvo en buena competencia para ir a jugar el Mundial de Clubes”, puntualizó.

Ha evolucionado de su lesión, aunque prácticamente ya no verá actividad con Rayados y en próximos días se espera haga el viaje a España, para sumarse con el equipo verdiblanco de cara a la temporada 2025-2026, donde además disputarán Europa League.

